



Bei strahlendem Sonnenschein und besten Schneeverhältnissen ging das traditionelle Gauderenen am 26.02.2011 auf der "Roggoholdo" in Bezau über die Bühne. 8 Mannschaften stellten sich der Herausforderung und meisterten die Strecke mit zahlreichen Stationen wie Scherzfragen, Kartoffellauf, Becher abschießen mit Gummihennen, Schokoessen, rückwärtsfahren, Wippe und einem stark drehenden Slalom im Schlussteil. Wir bedanken uns bei allen, die mitgemacht und uns unterstützt haben. Besonders danken möchten wir der Fasnatzunft Bezau für die Bewerbung, Pius für den Schidoo, der Gemeinde und allen, die mitgeholfen haben. Es war auch heuer wieder eine kleine, feine Aktion die sehr viel Spaß gemacht hat.

[Fotogalerie](#)